

Inclutable : Viene de inclusión y mesa en francés, table. Quiere decir inclusión en la mesa.

Nuestro grupo ha decidido generar un servicio, un restaurante llamado “Inclutable”. Este nombre proviene de nuestro principal objetivo, hacer que todo el mundo se sienta incluido a través de la comida. Al ser este restaurante un servicio difícil de gestionar, debido a la relevancia que tiene el que toda nuestra comida sea accesible y sana para todo el mundo, debemos tener un protocolo muy estricto en las cocinas y en la entrega del producto:

En primer lugar, nuestro establecimiento contará con dos cocinas las cuales generarán algunos platos iguales, otros adaptados, si es posible; y otros completamente diferentes. Esto se debe a que en la primera cocina únicamente se podrán preparar platos que puedan comer las personas con intolerancias a la lactosa o al gluten, mientras que en la segunda cocina se prepararán platos de todo tipo, sin tener en cuenta las intolerancias.

En cuanto al reparto de los platos a las mesas, para evitar que exista una contaminación de cualquier alimento, se repartirán los platos en dos tandas, la primera tanda estará compuesta de los platos destinados a las personas intolerantes, y en la segunda los provenientes de la segunda cocina; de esta manera, evitaremos que suceda cualquier problema.